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２０１６開校５周年記念
第５回ＮＩＳＨＩＳＥＮ陸上 開催！

４月27日、好天に恵まれた中、それぞれの学級

でデザインしたカラフルで、それぞれの学級づく

りの想いが込められた「オリジナル学級Ｔシャツ」

を着て、「２０１６開校５周年記念 NISHISEN陸上」

が行なわれました。

１年生にインフル

エンザ罹患者がまだ

少しいる状況ではあ

りましたが、体育委

員会主催で参加した

生徒が自分の記録へ

の挑戦と各学級の団

結力をフルに発揮

したすばらしい一

日でした。この大

会で５月17日・18

日に、本校の陸上

競技場で行われる

大曲仙北中学校陸

上競技大会に出場する選手の選考も行いました。

競技は、各学年男

女別に全員が参加す

る１００Ｍ走と、女

子の１０００Ｍ走、

男子の１５００Ｍ走

を行いました。高跳

びや幅跳び、ハード

ル走にも挑戦した生徒

もいました。１年生は

初めての記録への挑戦

となる走りでしたが、

全力を尽くす姿、長距

離を走り抜く姿が見ら

れました。また、２・３年生は、昨年の自己記録

を上回る結果が見ら

れ、体育の授業を初め、

西仙北中学校生として

過ごした１年間の成長

を窺える記録でした。

学級対抗の綱引きや

バンブーリレー、最

強リレー、各部ごと

の芸走など、ユニー

クな競技もあり、み

んなが満足感をも

ち、楽しむことので

きた一日でした。５年目の西仙北中、また一つ思

い出ができました。

注意看板設置
本校校地内は全県一、二の広さをもっており、

校門から玄関までは４００メートルほどあり、大

きくカーブした坂道となっています。そこで、生

徒には開校時から、見通しができる側を注意して

歩くように指導しています。

昨年度、西部

学校給食センタ

ーが開設され、

関係車両等の通

行が増え、なお

一層の交通安全

指導の徹底を図

っているところ

です。教育委員会からは、注意喚起の看板を新た

に作っていただきましたので、本校職員佐々木さ

んが設置しました。

本校でも通学路や校地内の交通安全指導に努め

ますので、自動車等を運転なさる方で、通学路を

通る際にはご配慮くださるようお願いするととも

に、特に校地内を通行する場合は、徐行運転をし

てくださるようお願いいたします。

春季野球大会 第３位！
29日、雨天のため延期になっていた大曲仙北中

学校春季野球神岡大会の準決勝が、30日に行われ

ました。

本校は神岡球場で

中仙中学校と対戦。

初回１アウト３塁の

好機でしたが、得点

できず、その裏、２

アウト３塁から相手



にタイムリーで１点を先

行されました。

３回２アウト１塁から

１・２番の２連打で１点

を返し、同点で試合が進

みましたが、６回裏１ア

ウト３塁から相手に内野ゴロの間に１点を入れら

れ、惜しくも１－２で敗れてしまいました。応援

ありがとうござい

ました。

なお、決勝は、

中仙中学校対角館

中学校で行われ、

角館中学校２連覇

を達成しました。

大型連休中、本校の

他の部も、練習や練習

試合に臨みました。保

護者の皆様のご支援・

ご協力ありがとうござ

いました。

今年度初の視察研修

大型連休の真ん中の２日、本校は通常どおりの

授業でしたが、大分県から研修に来た先生が本校

を訪れました。

大分県立芸術緑丘高等学校 美術科指導教諭の

岩佐先生が、美術の授業の視察研修として訪問し

てくれました。県立芸術緑丘高校は、音楽科と美

術科を専攻する生徒２４０名ほどの高校で、岩佐

先生は今年度から指導教諭として赴任されたそう

です。

今回、由利本荘市への訪問を機に、以前から美

術科の全国大会等で親交のあった本校田中教諭の

授業を見せてもらいたいということでの訪問でし

た。本校では、１年生の授業を観ていただき、そ

の後、田中教諭と美術科の中・高連携や授業の在

り方等について懇談していただきました。岩佐先

生からは、元気な１年生の授業を楽しく拝見し、

授業づくりも勉強になりました、と感想をいただ

きました。岩佐先生、遠いところ、わざわざお出

でいただきありがとうございました。

なお、熊本地震は、岩瀬先生のお住まいのあた

りは比較的被害が少ないということでしたが、被

害に遭われた皆様には衷心よりお見舞い申し上げ

ます。

招待野球優勝 二連覇！
５月５日、横手北中学校招待野球大会に出場し

た本校野球部が、見事優勝し、二連覇を達成しま

した。

強風の中、行われた招待試合でしたが、第一試

合、横手北中学校と対戦、最終回１アウト満塁の

ピンチを凌ぎ、３－２で辛うじて逃げ切りました。

決勝戦では、協和中学校と対戦、２－２からスペ

シャルルール適用となり、４－３で勝つことがで

きました。この大会は昨年に引き続き優勝という

ことで二連覇となりました。おめでとうございま

す。

なお、４日の山田杯争奪招待試合は、雨のため

中止となりました。残念でした。他の部も、練習

や遠征試合に臨みました。お疲れ様でした。

生徒総会・ＰＴＡ評議員会

６日、大型

連休の終盤で

したが、ＪＲ

Ｃ再登録式、

及び今年度最

初 の 生 徒 総

会、またＰＴ

Ａ評議員会が

行われ、今年

度の学校体制、活動計画が整備されました。

生徒総会では、各委員会活動に対して前向きな

提案が多く出されました。また、委員長たちも「提

案ありがとうございます。検討して実現できるよ

うにしたいと思います。」と応える答弁でした。中

学校は生徒会活動の活発さが学校の元気度になり

ます。開校５周年の今年度は「We will create ou

r future 地域と共に未来への架け橋となれ」を

生徒会テーマに、地域に打って出る生徒会を目指

すという方針も確認されました。期待したいと思

います。

また、ＰＴ

Ａ評議員会で

は、多数の参

加をいただき

各部門の部長

・副部長の選

出の後、積極

的な話合いで

スムーズに今年度の事業計画等を練っていただき

ました。生徒たちのよりより教育環境整備に今年

度もよろしくお願いいたします。


